
移住ビフォ→アフター
vol.18 中札内村 野口 京子 さん

どうして中札内村（十勝）に？

移住の際の心配事はありましたか？

旅行会社の添乗員時代に初めて見た北海道の
広大な畑の風景や山の景色、大自然の中に可愛
らしい家が点在している風景に心温まり、日本らし
い風景が残っている田舎での暮らしに憧れがあり
ました。お花や自然が好きで、村のホームページで
柏林の新緑の写真を見て、こんな自然豊かなまち
で暮らしたいと思い中札内村を選びました。

大阪にいるときは最低気温１℃とかでも寒いと
言っていたので、マイナス気温での生活は未知で
した。中札内で家を探している時に、貯湯タンクが
家の中にあることに驚いたし、「水落とし」という言
葉も初めて知りました。また、大阪での暖房器具は
こたつや電気カーペットが主流で、ストーブをあま
り使ったことがなく、灯油ストーブも初めて使いま
した。ストーブのつけっぱなしが怖くてできないの
で、出かけるときはストーブを消して、帰宅してから

中札内村の暮らしはいかがですか？

村にはスーパーやドラッグストア、コンビニもあり、空港や帯広市にも近いので、不便に
感じることはなく、逆に便利な村だなと思っています。
食べ物がとても美味しく、いつでも新鮮な野菜などが食べられてとても贅沢です。今まで
食べていたものとは味が全然違います。友人や親兄弟に食べさせてあげたくて、帰省する
際にはジャガイモなどをスーツケースに詰め込んで帰ったりしています。

部屋が暖まるまではダウンを着て過ごしています（笑）
冬の道具でいうと、中札内に来てから除雪用のスコップを買いに行きましたが、スコップ
のバリエーションがありすぎて、どれを買えばいいのかわかりませんでした(笑)

☝ 大雪で車が埋もれているのが衝撃的で
思わず撮影して友人に送った写真



移住を検討している方へのアドバイス

移住希望地があるのであれば、移住前に移住体験や地域おこし協力隊のインターン制
度などを利用して、そのまちを見てみると良いと思います。実際に来て地域の人と触れ
合ったり、不安なことがあれば移住担当者や地域の人に聞いてみたりすると、不安な気持
ちが取り除かれて、移住に対してさらに前向きになれると思います。

中札内村のお気に入りスポットのご紹介

札幌市
十勝

札内川総合運動公園
（中札内西2線131番地）

堤防からの景色がオススメです。職
場から自宅に帰る途中、夕景を見る
ために寄り道をして日高山脈を眺
めたりしていました。そういう景色を
眺めているだけで心がリフレッシュ
されます。

六花の森
（常盤西３線249-6）

月替わりでいろんなお花を見ながら
自然の中で静かに過ごせて癒される
場所。年間パスポートを買ってたくさ
ん足を運びました。六花亭さんの包
装紙に描かれているお花も見ること
ができて面白いです。


